

Top: 13.

**Beschlussvorlage Fürstenau
FB 6/052/2007**

Datum	Gremium	Zuständigkeit
05.12.2007	Verwaltungsausschuss	Entscheidung

Platanen an der Straße "An den Schanzen", Fürstenau

Die entlang der Straße „An den Schanzen“ gepflanzten Platanen verursachen aufgrund ihrer Größe und des umfangreichen Wurzelwerkes mittlerweile vermehrt Schäden im Bereich der Gehwege und der angrenzenden Grundstücke. Am Grundstück Bruns, Koppelstr. 26, ist die Mauer zum Gehweg durch die Wurzeln hochgedrückt und beschädigt worden. In diesem Fall wurden die Wurzeln der vor dem Haus stehenden Platane bereits gekappt. Damit ist jedoch ein Nachwachsen der Wurzeln nicht ausgeschlossen.

Die Verwaltung schlägt vor, diese Bäume zu entfernen und durch Jungbäume einer anderen Art (z. B. Blumenesche) zu ersetzen. Bis auf das Ausfräsen der Wurzeln werden die Arbeiten vom Bauhof der Samtgemeinde Fürstenau erledigt. Für diese Maßnahme werden Kosten in Höhe von 1.500,-- € veranschlagt.

Die unmittelbaren Anlieger im Bereich der an der Straße „An den Schanzen“ stehenden Platanen haben ihre Zustimmung erteilt.

Finanzielle Auswirkungen:

Für diese Maßnahme stehen Haushaltsmittel unter der Haushaltsstelle 6300.510002 im Haushalt 2007 der Stadt Fürstenau zur Verfügung.



(Weymann)
Fachdienst II

Beschlussvorschlag:

Die Platanen an der Straße „An den Schanzen“ sind zu entfernen und durch Jungbäume einer anderen Art zu ersetzen.



(Kolosser)
Fachdienst III



(Selter)
Stadtdirektor

Anlagen